

新潟県支部 珠洲市 第 2 陣 災害支援ボランティア活動

6 月 4 日～7 日、珠洲市で災害ボランティアを実施いたしましたのでご報告します。

4 月の支援活動に引き続き、新潟県支部会員 4 名再度、珠洲市に入りました。

今回は女性防災士も初参加しています。

4 月は家屋の解体を待つと思われるガレキだらけでしたが、2 か月経過し公費解体が少しずつ進んでいます。

■日時 令和 6 年 6 月 4 日（火）～6 月 7 日（金）

■人員 新潟県支部会員 4 名

■内容 1 日目：正院小学校との交流・正院公民館避難所への訪問活動

2 日目：AM: 畳の運びだし・家具の移動 PM: 津波被災地区での側溝掃除

3 日目：AM: 津波被災地区での側溝掃除 PM: 仏壇・家財の移動

4 日目：輪島市被災現場見学・各市ボランティアセンター訪問

珠洲市高屋町沿岸部（白い部分が約 1 メートル海底隆起）



珠洲市 VC 活動終了後 集合写真



6月4日朝新潟を出発した新潟県支部4名は、到着して真っ先に新潟市の南万代小学校と交流している正院小学校に新潟名物笹団子をお届けしました。生徒たちが「笹団子贈呈式」をしてくれました。

～珠洲市立正院小学校 ブログから引用～

6/4 素敵な贈り物

投稿日時：06/04 [shouie](#)

4日(火)の午後、4月に新潟県・南万代小学校とのオンライン交流でお世話になった新潟県・防災士会の皆様が来校され、子ども達に笹団子をプレゼントしてくれました。子ども達は久しぶりの再会を喜ぶと共に、おいしそうな笹団子をいただいて嬉しそうでした。新潟県防災士会の皆様は、これから数日ボランティア活動に取り組みれるとのこと。大変ありがたい限りです。



遠路珠洲まで何度もおいでいただき、また素敵な送りものもいただき本当にありがとうございました！